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DECLARARAN COMO TESTIGOS EN DICIEMBRE TÉCNICOS DE LA CHG y DEL IGME EN EL PROCESO DE LA MINA

Sugiere que si acaso se conecte con San Juan de Amalfarache

Citados dos peritos en el caso contra Las Cruces

TRANSPORTE PÚBLICO

SEVILlA [J Los presupuestos de
la Junta de Andalucía-para-el
año que viene no recogen par
tid"" pª@el tnmvia dcl Alja
rafe, pero la comarca no se re
signa. El presidente de la
Mancomunidad del Aljarafe y
alcalde de Coria del Río, José
Vicente Franco (PSOE), Me
guró que "no está todo perdi
do, pero tampoco ganado"
para el proyecto de tranvía
promovido por la Consejería
de ObrM Públicas para esta co
marca. Remarcó así que ante
la falta de impulso para esta
infraestructura, el PSOE de se
villa realiza actualmente "ges
tiones" para que 'mejore" el
tratamiento del proyecto.

Los cuatro proyectos están
ya redactados o en fase de re
dacción -hayproblemM en su
diseño por Bormujos y Toma
res- al adjudicar la Junta de
Andalucía en 2007 estas la
bores por 2,51 millones de
euros. Esta infraestructura
contempla un trazado de 28 ki
lómetros entre el eje sur y
norte de la comarca, desde
Caria del Río hasta Valencina
de la Concepción como pro
longación de la linea 1 del
Metro de Sevilla.

SEVILlA [J El carril bici que
unirá Albaida del Aljarafe, Oli
vares y Salteras sigue adelan
te. La Consejeria de ObrM Pú
blicas acaba de iniciar las
obras de construcción del ca
rril bici. Con un presupuesto
de 1,5 millones de euros y un
plazo de ejecución de cinco
meses, esta infraestructura
discurrirá en paralelo a las ca
rreterM A-son y SE-3406.

La anchura del carril bici
será variable y oscilará entre
los 1,2 y los dos metros en ciu
dad, en función del espacio
disponible, aumentando hasta
los 2,5 en los tramos interur
banos. En este último caso, las
obras prevén también la cons
trucción de acerado, lo que
permitirá compatibilizar los
distintos tipos de tráfico re
gistrado en los tres municipios
(rodado, ciclista y peatonal),
respetando la nonnativa de se
guridad vial. El proyecto in
cluye la habilitación de áreM
de descanso en el trazado.

MOVILIDAD

Obras para
un carril bici
que unirá
tres pueblos

El PSOE
intenta salvar
el tranvía del
Aljarafe

la compañía, Franc;oise Fleury; el
director de minas, WiIliam Tho
mM Willliams; el de gestión de
aguas, Juan Carlos Baquero; y la
de su área de medio ambiente,
Paz Cosmen. Todos ellos están im
putados en las diligencias in
coadas por la mencionada ins
tanciajudicial a cuenta de la que
rella formulada en su contra por
la Fiscalia de Sevilla.

debate en el Parlamento de An
dalucía sobre el tema, al pre
guntarle el PSOE a la consejera
de ObrM PúblicM, Josefina Cruz,
sobre la idea. Ésta se limitó a re
cordar que ya existe un plan de
movilidad para el área metropo
litana, dando a entender que no
tiene cabida una idea a destiem
po cuando para Tomares ya se
prevé su conexión por tranvía.
Igualmente, criticó que el Ayun
tamiento de Tomares no se hu
biera puesto en contacto con su
departamento para presentárse
lo antes de darlo a conocer a la
prensa, lo que el alcalde negó re
cordando que desde el pasado
mes de julio le piden una reunión.

nación por la mina Las Cruces.
En concreto. y según infor

maron a la agencia Europa Press
fuentes del caso, están fijadas
para los díM 15 Y 17 de diciem
bre las comparecencias de estos
peritos, promovidas después de
que el pasado mes de septiembre
declarasen ante esta iristanciaju
dicial, pero en calidad de impu
tados, el ya ex director general de

El proyecto contempla un te
leférico que recorreria 2,6 kiló
metros y para ello emplearía un
tiempo de seis minutos y 20 se
-gundos. El presupuesto seria de
20 millones de euros, que asu
miría la concesionaria, que tar
darla un año en ejecutar las obras.
Una vez que se pusiera en mar
cha, los cálculos son que se
transportaría a 3.000 pasajeros a
la hora, con un precio del billete
de 1,5 euros, y esto eliminaría
20.000 coches de las carreteras
del área metropolitana.

El PP presentó la pMada se
mana ante la opinión pública su
proyecto, incluidos los citados fo
tomontajes, tras lo que siguió un

mina a cielo abierto de Europa en
suelos de Gerena, GuiUena y Sal
teras. Se les atribuyen presuntos
delitos contra el medio ambien
te y de daños continuados des
pués de que la CHG descubriese
en 2008 perforaciones no auto
rizadas en el acuífero Niebla-Po·
sadas, además de un desequili
brio en el sistema de drenaje e in
yección y episodios de contami-

que lo estudie y se pronuncie.
De todM maneras, el titular de

Movilidad en Sevilla, qne reco
noció que no "conoce con exac
titud el proyecto, pero viendo los
fotomontajes. parece que afecta
a la línea de visión de la parte mo
numental de la ciudad", apuntó
también que es "demasiado caro
y poco productivo'~

CONEXiÓN. Recreaáón virtual del teleférico sobrevolando el suelo de Sevilla con la Giralda al fondo.

Francisco Femández se
pregunta por el silencio
sobre el tema de los que
criticaron a la Torre Pelli

SEVILlA [J El Juzgado de Instruc
ción número 19 de Sevilla cita a
declarar, en calidad de testigos,
a un perito de la Confederación
Hidrográfica del Guadalquivir
(CHG) y a otro del Instituto Geo
lógico y Minero dc España
(IGME), en el marco de 1M dili
gcncias incoadas contra' cuatro
directivos de la compañía Cobre
las Cnlces, que explota la mayor

Sevilla critica el teleférico de
Tomares por impacto visual

EL CORREO [J SEVILlA

El Ayuntamiento de Sevilla se
pronunció ayer por primera vez
en relación al teleférico que pro
pone el equipo de gobierno de To
mares (PP) para conectarse con
la capital hispalense. Ylo hizo el
concejal de Movilidad, Francisco

. Fernández (PSOE), quien reparó
en el "impacto visual" que con
llevaría la implantación del tele
férico, por lo que consideró más
conveniente unirlo con la para
da dcl Metro de Sevilla a su pMO
por San Juan de Aznalfarache.

El responsable municipal de
Movilidad en Sevilla señaló que
la conexión con la parada del su
burbano en BIas Infante, como
contempla el proyecto del PP, "no
cs una mcdida eficiente y real
para el transporte público, pues,
para empezar, tiene muy poco re
corrido y, para continuar, en la
parte de Tomares vive muy poca
población'; en referencia a los
más de 20.000 habitantes de este
municipio del Aljarafe.

Incidió en que a esto habría
que unirle el hecho de "contar con
las diferencias de vértigo, acceso
y comunicación'; motivos por los
que el socialista dejó claro que
tiene sus dudas sobre que el te
leférico "sea una forma eficiente
de transporte público" para el
área metropolitana. También
censuró que "nadie haya pen
sando en el posible impacto visual
de la infraestructura", haciendo
alusión a "los que han estado po
lemizando con el de la Torre Pelli"
que, al parecer, "ahora no tienen
nada que decir con una infraes
tructura de estas características':
En todo caso, cabe recordar que
la Torre Pelli es un edificio ya en
construcción, mientras que el pro
yecto del teleférico se lo acaba de
entregar el Ayuntamiento de To
mares a la Junta de Andalucía,
que tendrá la última palabra, para
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